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CONHEÇA UM POUCO MAIS DE FLAVIO FARIA
FUNDADDOR DO ERCC

Flavio Faria, nascido em 13 de dezembro de 1960
na cidade de Santos-SP, é o segundo de três filhos
do casal Fernando Faria e Sonia Paronetto Faria.
Sua formação acadêmica iniciou-se na “Escolinha
da Tia Augusta” com aproximadamente cinco anos
de idade. Posteriormente, no “Parque Municipal
Martin Afonso”, onde ele e seus vizinhos, todos na 
mesma faixa-etária não se adaptaram,
principalmente pelos lanches de qualidade
duvidosa aos quais eram obrigados a fazer.

Aos sete anos, é matriculado no Colégio Marista
de Santos, onde permanece até o terceiro ano
colegial. Submete-se em 1979, ao processo seletivo
para o
Núcleo de Preparação de Oficiais da Reserva (NPOR)
da Infantaria do Exército, onde se escolhem trinta
dentre
mais de dois mil candidatos.
Forma-se Aspirante a Oficial de Infantaria do Exército
Brasileiro; submete-se ao estágio probatório e é
promovido a 2º Tenente da Reserva em 26 de
dezembro
de 1980.



Aprovado em 1979 no exame vestibular para o curso
de Engenharia Civil na Universidade de Taubaté-SP.
Percebe grande influência, no seu desempenho escolar,
dos estados emocionais advindos dos
processos de relacionamentos pessoais; a ponto de
convencê-lo a mudar de carreira. Estamos aí no
primeiro qüinqüênio dos anos 80 e o mesmo entra
no mercado mobiliário ( Bolsa de Valores) por
influência de seu primo e também do tio; obtendo
significativo sucesso.
Em dado momento, diversificando seus ganhos,
entra para o comércio. Analisou cuidadosamente
qual ramo lhe proporcionaria o melhor retorno
financeiro, facilidade na gestão e ainda, estivesse
dentro da legalidade. Optou por adquirir uma Casa
de Café Expresso. Junto com um colega de infância e
também companheiro de Engenharia; adquiriram a
primeira casa, chamada “ Café Society

Um ano após, adquiriram uma segunda Casa; foi onde
o mesmo percebeu que era solicitado sempre pelos
freqüentadores, pedindo-lhe conselhos, aos quais não
sabia como proceder... O questionamento sobre a
vida e o viver, advindo do espiritismo, budismo,
ocultismo e mesmo do racionalismo cristão,
colocavam-no a se questionar do porquê estar aqui!
Apenas para adquirir mercadorias e revendê-las com
lucro? Especular na Bolsa de Valores? Haveria de
achar algo mais útil, com maior retorno espiritual.
Foi quando começou a cogitar a possibilidade de fazer
Psicologia.
Fez curso pré-vestibular no regime intensivo, para
recordar conhecimentos escolares e treinar o convívio
harmônico com os futuros colegas de classe bem mais
jovens.
Passou no vestibular para Psicologia na Universidade



Católica de Santos e ao dar por si, terminava o
mesmo.
É especialista em Terapia Regressiva Vivencial Peres,
pelo INTVP. Também especialista em Neurolingüística
pela UNAERP, é practittioner e Máster-Practittioner
em Programação Neurolingüística, pelo Instituto
Holon-SP. Membro da Sociedade Brasileira de
Psicologia Transpessoal. Especialista em Gestão
Integrada do Trânsito. Aluno do curso de pós-
graduação Lato-sensu em Neuropsicologia na Escola
Paulista de Medicina
Exerce atualmente a função de Psicólogo Perito
Examinador de Trânsito, há mais de vinte anos;
credenciado em São Vicente-SP. Presta consultoria na
execução de laudos técnicos de Psicologia, em
processos
de seleção, professor universitário nos cursos de pós-
graduação em Psicopedagogia Institucional e
Psicopedagogia Clínica, Gestão Escolar I e II. É
também
psicólogo clínico, dentro da abordagem Transpessoal.
Casado com a Sra. Gilmara Berndt Faria, dois casais
de
filhos, residindo em Guarujá-SP.
Atualmente está como dirigente do Grupo
Espiritualismo
Racional e Científico Cristão. Cristão, em Santos-SP



CONHEÇA UM POUCO MAIS DE MÁRCIA MARIA
TEIXEIRA FUNDADORA E MEDIUM DO ERCC

Eu, Márcia Maria Teixeira, nasci na cidade de
Petrópolis-
RJ, onde me orgulho de sentir o ar e a brisa
inigualável
onde a família imperial marcou presença. Lutei,
estudei e
trabalhei em vários setores, como fábricas,
escritórios,
fui comerciante, comerciária e até dei passos como
atriz,
mas optei em me dedicar à mediunidade com o
reconhecimento do meu currículo espiritual.
Sempre com meu aprendizado voltado para a
espiritualidade, nascida de família tradicional na
cidade
de Petrópolis, percorri todas as vertentes religiosas
e
filosóficas, chegando hoje como cofundadora do
Espiritualismo Racional e Científico Cristão (ERCC)



Minha mediunidade sempre foi motivo de grandes
lutas, tanto moral como material, até que me descobri
como instrumento fidedigno ao Astral Superior. Sou
mãe de três filhos, tia e madrinha de dois sobrinhos
maravilhosos, tenho orgulho em ter me tornado o que
sou hoje, apesar dos tropeços.
Conheci, em muitas cidades do Brasil em que morei,
culturas que vieram se somar ao meu caminhar de
descobertas da espiritualidade. Entre indas e vindas,
fui
aprimorando o trabalho mediúnico com renúncia,
dedicação e principalmente amor. Pois o trabalho
mediúnico é por si só um trabalho de amor ao
próximo.
Minha educação espiritual se deu com mais facilidade
por reconhecer que em todas as vertentes existem
médiuns nas formas mais variadas, e que todas as
religiões levam diretamente, depois de várias
encarnações, ao entendimento que hoje passo para
aqueles que se interessam pelos trabalhos
mediúnicos.
Muito me orgulho de, ao lado de Flávio Faria e
componentes do ERCC, ter fundado o pioneirismo e a
inovação da espiritualidade digital.



CONHEÇA UM POUCO MAIS DE OTAVIO DE
SOUZA COFUNDADOR E MEDIUM DO ERCC

Meu nome é Otavio de Souza, sou
Gestor de Recursos Humanos apartir da
adolescência comecei a aprofundar na,
espiritualidade,neste caminhoaprendo e
aplico os princípios Cristãos, através da
espiritualidade.
Atualmente faço parte do Espiritualismo
Racional Científico Cristão, onde
desenvolvi a mediunidade e atuo como
instrumento mediúnico.
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 MENSAGEM DE FRANCISCO DE ASSIS
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

NOTURNA DE 02/07/2024.

 Meus amigos e minhas amigas, quero primeiramente
agradecer pela oportunidade que tenho de estar aqui
me manifestando através deste. 
  
 Hoje, faço parte do astral superior, mas na minha vida
terrena eu era um boêmio, vivia a vida só curtindo;
mas derrepente algo me tocou e comecei a frequentar
a Igreja, fiz parte de um grupo franciscano, comecei a
me dedicar aos pobres, leprosos e aos necessitados,
mas algo me chamava a atenção, era a minha
afinidade que tinha com os animais, cachorros, lobos,
aves, todo tipo e espécie animal, foi quando
desenvolvi um vínculo junto a êles.
  
 Quero aproveitar para lhes passar duas mensagens.



 Primeiramente agradecer a um amigo espiritual do
astral superior que fez um pedido a vocês, que
elevassem seus pensamentos e irradiações à
Natureza e aos animais que hoje sofrem os
abandonos dos seus tutores, além dos desastres
ambientais, onde atualmente muitos animais sofrem
em função das queimadas que estão acontecendo no
nosso planeta.
  
 Quero agradecer a vocês por terem atendido este
pedido pois são muito importantes para que as
mudanças necessárias aconteçam, para que nossos
animais sejam protegidos e não sofram tanto como
vêm sofrendo.
  
 Deixo aqui o meu agradecimento a todos vocês,
Francisco de Assis que por Sonia Faria, encerra esta
reunião.



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA DE LIMPEZA E

ESCLARECIMENTOS ESPIRITUAIS DE
04/07/2024.

 O planeta-escola Terra é uma grande mãe para os
seus habitantres. Uma mãe que ensina as lições para
que seus habitantes possam caminhar com
objetividade, com conhecimeto, mas estes filhos
necessitam entender o que é o trabalho sobre si
mesmo e as orientações deste grande planeta.
  
 A humanidade caminha fazendo perguntas que
acessam os mundos astrais superiores. As perguntas
são de dúvidas, de falta de conhecimento e de
reconhecimento como um ser encarnado em um
corpo físico. A população mundial não têm noção do
que seja uma trajetória evolucionária, eles se
perguntam por que tantas guerras, por que crianças
sofrem, por que um ser humano entra em conflito
com o outro, mas meus caros amigos, trabalhadores
da espiritualidade, isto é um despertar pois começam
as indagações, é o que vêm acontecendo nesta nova
era em que o planeta vem alcançando.
  
 E aí está o nosso rabalho, ou seja, responder estas
perguntas com clareza, objetividade como uma mãe
trabalha o filho quando o amor e a ternura é o
principal ingrediente para a educação dos seus
rebentos.



 Nós faremos o papel de uma mãe a elucidar almas
que fazem as suas perguntas com amor, carinho e
ternura, mostrando um caminho de flores,
perfumados pela iluminação astral, esse, meus caros
amigos, é o trabalho que o grande mestre Luiz de
Mattos, baseado no amor de Cristo, colocou neste
planeta e agora, com este resgate a felicidade e
satisfação da pleiade é enorme, portanto, abraçar a
cada habitante do planeta-escola Terra é nosso dever,
ensinando, educando e espiritualizando para que esta
população possa despertar para a verdadeira vida, a
vida espiritual.
  
 Essa necessidade é grandiosa, os 8 bilhões de
habitantes fazem perguntas diariamente a si e a Deus
porquê o sofrimento assola esse planeta, assola pois a
materialidade envolve uma correria bestial mas, de
passo em passo, limpando a atmosfera fluídica da
Terra através dos desdobramentos, vamos
higienizando e levando a luz àqueles que necessitam,
despertando, sacudindo para que esses espíritos
possam mudar a si, a sua essência e entender o
caminhar na sua evolução espiritual.
  
 Com essa orientação, deixo o meu abraço fraternal de
ternura, de paz e tranquilidade, Maria Cottas que por
Sonia Faria encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE PAPA ANICETO RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ONLINE DOMINICAL EM

07/07/2024.

 Meus irmãos, é um grande prazer participar desta
reunião de cunho tão elevado. Nós aqui, irradiamos
muita Luz para vocês, para todos os trabalhadores.
Tenham muita coragem, muita fé e principalmente,
muito amor em seus espíritos.
  
 Aqui, o grande Governador, o Grande Fóco, a
Plêiade... é tudo muito organizado. Em cada cidade,
em cada estado, em cada país existe um centro de
recolhimento para nossos irmãos que são
socorridos; um trabalho árduo, de muito amor ao
próximo, incansável. Em cima de cada cidade, de
cada estado, de cada país, estamos trabalhando,
cada um na sua função. Onde têm uma casa
espírita, um centro religioso, num ambiente onde
todos trabalham para o Bem comum em um centro
espiritual no nosso plano, trabalhando, ajudando e
intuindo todos os trabalhadores, com esta energia
alfa, esta energia e nossos trabalhadores a
espalharam pelo mundo todo, não nos
concentramos somente em casas espíritas, em
casas de trabalhadores de bom coração, mas sim
em vários pontinhos iluminados em todo o planeta
e em cada ponto onde se passa essa energia de
trabalhos árduos, estamos com nossas equipes
recebendo esses irmãos.



 Nesses lugares mais obscuros, onde não temos
condições de entrar pela maudade, pela tristeza e
desamor, o trabalho é feito por estes grandes
trabalhadores a serviço do Astral Superior. Nós temos
muito que lhes agradecer por este trabalho, de resgate,
de sacrifício para salvar nossos irmãos que sofrem, que
deixam registrados seus sofrimentos nos momentos do
desencarne.
  
 Meus irmãos, meus amigos, nunca desistam dessa
missão porque tudo é detalhadamente programado
para cada um de vocês. Todo o trabalho feito no
mundo Terra já foi designado no plano superior, para
cada um de vocês. Não desistam, não se deixem
desanimar.
  
 Os nossos irmãos com pouca Luz vão tentar lhes
perturbar mas estamos aqui irradiando para cada um
de vocês manterem esta força e essa união.
  
 A energia vêm do plexo cardíaco, não do pensamento
e sim, do amor que irradia de cada um de vocês, amem
o seu próximo como a si mesmos, que sua energia
imantará para muito longe.
  
 Perdoem os que não tiveram oportunidade de um
esclarecimento espiritual de crescerem. Esta é a missão
de cada um aqui, tanto no plano espiritual como no
planeta Terra.
  
 Irradiem, irradiem muito e mentalizem muito amor,
pois o planeta está em transição e o amor é essencial
para abraçarmos nossos irmãos.



 MENSAGEM DESTEVE JOBS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA PÚBLICA ONLINE DE

09/07/2024

 Notadamente, estamos levando o esclarecimento espiritual
a uma parte significativa da população, através de grandes
esclarecimentos trazidos por uma corrente fluidica de
grande valor, estabelecida no planeta-escola Terra.
  
 Observaram as mentes presas a vibrações de cunho moral
negativo, pelo não entendimento de como se processa a
evolução neste mundo-escola. Estamos levando a cada
canto, as formas que hoje trabalham a espiritualidade
inferior para sua degradação, precisamos mostrar todas as
situações para que espíritos encarnados em um corpo fisico,
possam entender e modificar suas posturas, para melhor se
conduzirem no planeta-escola Terra.
  
 É preciso mostrar a realidade, é preciso mostrar todas as
nuances que levam a decadência espiritual para que todos
possam refletir e mudar suas trajetórias evolucionárias. Um
trabalho de grande valor espiritual, objetivo, claro, com a
fortalez e os fluidos espargidos para que o entendimento
seja completo. Por isso esse trabalho tão demorado para se
adequar toda uma frequência que pudessem se estabelecer
estes contatos. Tudo planejado de forma estratégica com
qualidade e aprimoramento dos instrumentos mediúnicos e
assim, estamos chegando ao final dessas adequações, não
que não possam seguir novas estratégias, pois o interesse
da espiritualidade superior é esclarecer, é mostrar o
significado da encarnação e como se deve proceder neste
mundo para que sua evolução seja firme, segura e tranquila.



 Com as reuniões de desdobramentos estamos
fazendo o trabalho de limpeza da atmosfera fluídica
da Terra. Neste ambiente em que a materialidade
domina e trabalha a mente dos que não se
conhecem, que não sabem que existe uma vida
depois da chamada morte física, pois esta não
existe. 
  
 É preciso acelerar este esclarecimento que acontece
com estas reuniões, elevando a vibração do planeta-
escola Terra, através de um grupo com qualidades
espirituais e morais fortemente agregadas a
espiritualidade superior, com a força de vontade
nutrida pelo Bem e o esclarecimento já inserido em
suas essências. 
  
 Trilhar o caminho das belezas espirituais requer
renúncia e dedicação plena. O conhecimento
espiritual que vêm acontecendo está sacudindo
almas, está levando ao desdobramento de
conhecimentos milenares e estes conhecimentos
estão sendo colocados à tona para que tudo possa
ser efetivamente tranquilo na encarnação daqueles
que estão vindo para este mundo.
  
 Meus caros amigos, esta é a nova era do
Espiritualismo Racional e Científico Cristão para as
novas gerações, o conhecimento real da vida fora da
matéria, para o esclarecimento geral da
humanidade.



 A firmeza dos trabalhos consiste, repito, na
dedicação e renúncia daqueles que se propuseram a
levar à frente os conhecimento de nosso grande
mestre Luiz de Mattos, portanto, a firmeza nos trás a
alegria de poder satisfazer curiosidades de espíritos
que ora olham as nossas mídias, essas mídias que,
com toda simplicidade, levarão àquilo que é
necessário para se conduzirem de forma brilhante e
objetiva no caminhar da espiritualidade no planeta-
escola Terra, trazendo novos conhecimentos,
trazendo sacudimento para esta trajetória ser mais
tranquila.
  
 Deixo a todos o meu abraço fraternal e a minha
satisfação em poder estar de volta nesta corrente na
qual adequamos para a evolução do ser humano no
planeta-escola Terra, uma frequência de elevado
valor espiritual; Steve Jobs que por Sonia Faria
encerra esta reunião.



 MENSAGENS DE INDIO TIBIRA RECEBIDAS EM
REUNIÃO ESPECÍFICA EM 13/07/2024.

 

 Meus queridos, minhas queridas, primeiramente agradeço
a oportunidade a mim dada para manifestar neste grupo.
Eu era um índio no século XVII, um índio homosexual,
respeitado pelos meus companheiros da tribo mas com a
chegada dos europeus e seus padres, fui julgado por ser
um demônio, um pecador da Igreja, na visão dêles eu era
um errante, fui julgado e condenado a morte, a morte mais
triste e dolorosa que alguém pode receber. O que eu quero
dizer com isto, meus amigos, é sobre o preconceito, que
ainda, em pleno século XXI está presente na vida de todos.
Preconceito em relação a religiosidade, preconceito por
sexo, preconceito por razão social, quero lhes dizer que
amem e respeitem a todos pois o amor sem respeito não é
nada. Como diz o nosso mestre Jesus, amem ao próximo
como a ti mesmo.
  
 Quando vim aqui para o astral superior e revi meu plano
encarnatório, fiquei sabendo que iria passar por todo este
processo, fiquei feliz por ter cumprido com êxito todo o
meu planejamento, triste porém, por ver que ainda existe
este tipo de preconceito. 
  
 Respeito sem preconceito, meus amigos, respeitem as
pessoas que são diferentes, na visão de vocês pois nos
olhos de Deus, todos nós são iguais. Amor sem respeito
não é amor.
  
 Deixo esta pequena orientação, estas pequenas
informações, meus agradecementos por estar aqui, o meu
abraço, Índio Tibira do Maranhão.



 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA ONLINE DE

13/07/2024.
  

 Meus amigos, é com muita alegria que estou aqui
me manifestando para todos vocês. Pratiquem a
caridade, aquela que foi instituida pelo nosso mestre
Jesus; não só a caridade com o próximo mas a
caridade consigo mesmo. Não se cobrem tanto, pois
vocês são uma parte da centelha divina, portanto,
não há porque se cobrarem. 
  
 Nós aqui, amamos muito todos vocês, continuem
assim, perseverantes, fortes e firmes nos seus
propósitos, deixo a vocês esta orientação, Joana de
Angelis.
  



 MENSAGEMDE SILVIA HELENA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA ONLINE DE 13/07/2024.

 Queridos irmãos, agradeço por poder estar aqui junto
de vós. É uma honra para mim. Quando passei por
aqui, fui convidada a trabalhar entre vós e estou muito
feliz mas ainda emocionada por ser convidada para
fazer parte desta pleiade de espíritos já iluminados.
  
 Fui médica, sofri muito, procurei fazer o Bem, estudar
um pouco da espiritualidade e também auxiliada por
este aparelho pelo qual estou fazendo a transmissão;
eramos amigas e de muito tempo ela me auxiliou com
livros espíritas e palavras de bondade que sempre foi
me visitar. 
  
 Cuidem da saúde, tenham alegria mesmo que por
dentro estejam chorando, não deixem que os outros
percebam pois todos aqui têm sofrimentos, têm lutas,
sejam fortes a vida é difícil, de lutas mas não
esmoreçam, sempre tenham um sorriso, um abraço
amigo a quem chegar até vós.



 É assim que a vida é feita, de lutas, olhem a todos
com carinho e respeito. Todo ser vivo necessita, de
fazer a sua caminhada aqui neste plano; procurem
estudar, ter humildade e compreensão para com
todos, até para com os animais pois eles nos trazem
alento, muito carinho, muito conforto nas nossas
horas de dificuldade.
  
 Quero que todos fiquem com todo amor , com todo
carinho que sempre senti por todos e fui
compreendendo ao longo da minha existência que foi
interrompida ainda cedo pelo sofrimento material mas
procurem cuidar da saúde e ter a alegria como já
disse, mesmo que dissessem que eu não estava bem,
eu sempre demonstrava o contrário, sejam assim,
fortes e alegres, lutando sempre e pensando o melhor
para todos, Silvia Helena.



 MENSAGEM DE IRMÃ DULCE RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA ONLINE DE

13/07/2024.

 Amados irmãos, quantas palavras bonitas e acolhedoras
foram manifestadas, só vou complementar enfatizando o
que ja foi dito sobre o cuidado da saúde física, emocional e
espiritual. O nosso corpo dá simais, fiquem atentos para
cuidarem deste corpo, cuidem dos seus pensamentos e
emoções comecem a admonistrá-los melhor, tenham uma
postura diante das dificuldades, um apostura de confiança,
uma postura otimista, e acima de tudo o esforço de
entender o nosso irmão que está convivendo conosco. Vocês
fazem um trabalho lindo, são dedicados, persistentes, têm
uma energia muito boa, usem em todas as pessoas que
cruzarem seus caminhos. Que elas sintam através de vocês
esta evolução espiritual. Que através das leituras, disciplina
dos bons pensamentos e das mentalizações, vocês estarão
irradiando a todos que os circundam.
  
 Muito importante, que desejo enfatizar é a caridade; a
caridade no coração que começa com a nossa gentileza no
esforço de entender o sentimento do outro, da empatia, o
colocar-se na pele do outro, o quanto é importante. 
  
 Continuem assim, firmes, fortes pois as adversidades virão,
os desafios também mas com confiança, com otimismo, com
energia, com ânimo vocês vão continuar trabalhando unidos
e em harmonia. Muita Luz, estarei sempre com vocês, Irmã
Dulce.



 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA
RECEBIDA EM REUNIÃO DE 13/07/2024.

 Estamos nós, ligados num trabalho de belíssimas e
grandes elucidações para a humanidade em geral. A
minha palavra hoje, irá direcionada aos nossos
instrumentos mediúnicos, que caminham através
das nossas intuições sem manipulações, atentos a
tudo omque é preciso ser feito para que o
Espiritualismo Racional e Científico Cristão possa
crescer e abranger as necessidades do planeta-
escola Terra. 
  
 Quanto sofrimento enfrentaram, quantas lutas mas
não desistiram do seiu intento, do seus propósitos,
quando não foram ouvidos. Muitos sairam dos seus
propósitos por falta de apoio. O instreumento
mediúnico necessita do apoio, precisa de carinho de
todos para que ele possa transmitir as nossas
palavras, livres de preconceitos, livres dentro das
suas perspectivas espirituais porquê o médium
consciente dos eus deveres, caminha orientado por
espíritos que o acompanham.



 O médium cimpridos dos seus deveres é feliz, tem
alegria de teansmitir a palavra do astral superior, não
por vaidade mas por conhecimento de causa e
trabalhar a sua essência a cada dia no planeta-escola
Terra; superando as dificuldades, os embates e
principalmente os ataques a eles dirigidos por
desconfiança de críticas infundadas mas seguem
firmes, está aí a prova, como a deste grupo pioneiro,
com o desenvolvimento mediúnico está avançado,
livres, sempre. 
  
 Em nossas reuniões anteriores demos diretrizes que
foram acolhidas e colcoadas em prática e também
desmistificando situações na qual o preconceito
derruba seres humanos, estamos muito bem, estamos
no caminho de grande s esclarecimentos espirituais,
portanto, amigos trabalhadores terrenos, com esta
grandeza de sentimentos estaremos brevemente
alcançando todo o paneta-escola Terra, com
tranquilidade, com paz e o amor a humanidade, Maria
Thomazia.
  



 MENSAGEM DE HUMBETO RODRIGUES
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA

ONLINE DE 13/07/2024.

 É com imenso prazer que volto a este grupo para dar
o meu abraço, a minha compreensão e amizade pelos
conhecimentos que aqui estão sendo transmitidos de
forma leve para que a humanidade entenda a sua vida
em um corpo físico e como proceder em atitudes e
posturas que irão conduzir a sua elevação espiritual,
para a sua grandeza no cumprimento do dever.
  
 Todo ser humano no planeta-escola Terra necessita
de orientações firmes e adequadas para a sua
condução, é o que menos acontece, porquê as mentes
estão voltadas para as ilusões terrenas que não levam
a nada, a não ser, a derrocada moral. 
  
 Todos necessitam dos bens materiais, do vil metal
para trabalhar e crescer materialmente mas é
necessário entender o caminho da espiritualidade
para que se possa trabalhar esses bens materiais e vil
metal, para a sua melhora e ajuda àquele que
necessita, não ao apego exagerado à situações onde
tira a consciência daqueles que conduzem e lideram
grandes instituições.
  



 Este pequeno grupo mas grandioso nas suas ointenções,
leva de forma simples, todo o esclarecimento espiritual
necessário e estratégico para a humanidade em geral;
desmistificando situações e trazendo a alegria no
cumprimento do dever para aqueles que estão inbuidos
no Bem. Que trabalho magnífico meus amigos.
  
 Muitos ainda neste grupo se perguntam como
conseguiram alcançar tamanho propósito de liderança e
carinho? 
 - Eu vos digo, que essa liderança e este entendimento
veio daqueles que entenderam seu propósito e não se
disvirtuaram dos propósitos verdadeiros da
espiritualidade, entenderam e não se deixaram levar
pelas manipulações, não por pouco sofrimento, meus
caros trabalhadores terrenos. Com grandes sofrimentos e
até doenças do corpo físico, por não se deixarem levar
por aqueles que entendem de forma desvirtuada a
espiritualidade verdadeira; e nós, que trabalhamos
intensamente para o esclarecimento da humanidade,
ficamos extremamente felizes em ver como o caminhar
deste grupo vai abrindo a estrada da espiritualidade
verdadeira, aquela que o mestre Luiz de Mattos deixou
legado neste mundo e que através de gerações e
pensamentos errônios do que seja a verdadeira
espiritualidade, foi desvirtuada, mas estamos aqui para
alicersar esta espiritualidade novamente neste mundo,
através de espíritos abnegados. 
  
 Sejam fortes, não se deixem levar por críticas infundadas
pois estão sendo amparados pela espiritalidade superior.



 Traremos muitos assuntos diferenciados, muitos
aqui se manifestarão de vertentes diferenciadas para
mostrar que a espiritualidade é Universal e como esta
abrange todas as vertentes filosóficas com respeito e
acolhimento, vamos caminhando.
  
 Não pensem que o grupo é pequeno; êle não é
pequeno, é grande em intensão, é grande no Bem, é
grande no amor e é grande nas convicções
espiritualistas e assim, estaremos juntos, no caminho
mais belo trilhado por espíritos encarnados no
planeta-escola Terra que é de levar o conhecimento
espiritual a todos aqueles que necessitam.
  
 Com este fortalecimento espiritual, deixo o meu
abraço fraternal, Humberto Rodrigues que encerra
por Sonia Faria.



 MENSAGEM DE JOANA D’ARC RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ESPIRITUALISTA DOMINICAL

ONLINE EM 14/07/2024.
  

 Grandes gurreiros, eu vejo aqui em minha volta,
grandes guerreiros do planeta Terra; que não
desistem, que não se deixam abater pelas
adversidades da vida, mas meus guerreiros, venho
fazer um alerta. O planeta Terra está em grande
guerra, guerra espiritual, guerra entre os humanos,
guerras de conflitos e interêsses, portanto, essa união
de vocês é muito importante. Por mais difícil que seja,
não desistam. 
  
 Quero lhes fazer um apelo.
  
 Dêem uma importância especial as nossos jovens,
esses fortes guerreiros da vida pois estão a mercê do
desespero dos adultos, os jovens e as crianças; estes
seres tão especiais que vieram aqui neste mundo para
ter a sua escolha. Muito mais elevados que os
espíritos que habitam aqui este planeta, estas crianças
têm muito o que fazer, futuros governadores, futuro
médicos e advogados, futuros políticos mas nada
serão sem o apoio dessa Luz que envolve o planeta
para ajudar essas crianças e esses adolescentes.



 Lamentamos muito a entrada do astral inferior nos lares.
As famílias estão deixando de ensinar para os seus filhos
o que é certo e o que é errado. Eles vão aprender o que é
certo e o que é errado na rua, por pessoas que tem
mentalidade de querer destruir os lares e as famílias.
Famílias de grande valor, não desistam, procurem entrar
na mente, no espírito, no coração de cada jovem. 
  
 O jeito de como enfrentaremos esta batalha vai ser árduo
mas haverão mais manifestações instruindo como colocar
estes jovens à frente dessa luta. Elevem o pensamento,
não desistam dessas crianças, desses espíritos evoluídos
porque sim, são espíritos muito evoluídos e estão a mercê
de toda maldade e como vocês estudam a mediunidade,
vocês sabem o quanto pode ser fácil a entrada de
espíritos ruins em família que ficam a mercê.
  
 Eu em vida terrena tive um propósito na infância e
juventude e desafiei a tudo e a todos para chegar até o
final da minha missão, fui guerreira e acreditei sempre,
nunca deixei de acreditar porque eu tinha uma missão, eu
tinha uma identidade e tenho perante este mundo, nunca
deixei que me liderassem contra o mau porque sei que o
livre-arbítrio existe mas têm que existir para podermos
fazer as escolhas certas.
  
 A escuridão existe mas é para podermos atravessar e
vermos a vitória e não existem grandes guerras sem
grandes soldados.
  
 Deixo o meu abraço, a minha força, a minha vontade de
luta rpor estes jovens, por este planeta. Encerra Joana
D’arc por Sonia Faria.



 MENSAGEM DE FERNANDO FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ESPIRITUALISTA ONLINE

NOTURNA DE 16/07/2024.

 As reuniões espiritualistas promovidas pelo
Espiritualismo Racional e Científico Cristão vêm
elucidar a humanidade em geral em como se
transformar, entender e modificar o seu caráter para
melhor, mostrando os caminhos que devem ser
seguidos, pois a humanidade em geral acredita que
trabalhar os seus bens materiais é uma questão de
evolução e status; fazem isto da mehor forma
porque é do que entendem. A parte espiritual está
muito aquém, apesar de que, muitos procuram ler
uma coisa e outra, mas na realidade não acreditam,
acham que é muita ilusão a verdade que vêm depois
do túmulo.
  
 Com essa insegurança, caminham buscando a
evolução material a todo custo e esta se concretiza,
porém, chega um vazio, quando se conquistou tudo
aquilo que queria, o vazio se estabelece porque os
bens materiais são necessários mas esta conquista
precisa ser acompanhada do conhecimento
espiritual, para que os dois juntos, possam dar o
suporte e a verdadeira evolução.
  
 Este vazio vai se tornando cada vez mais forte; o ser
se pergunta o que êle faz, por que não consegue ser
feliz de fato, se possui tudo o que necessita?



 Muitos ainda conseguem buscar conhecimentos em
vertentes filosófico-religiosas, na Filosofia pura, mas
mesmo assim, se não conhecer a si mesmo e não se
modificar internamente, pode vevá-lo a perder uma
encarnação, neste vazio existencial.
  
 O Espiritualismo veio preencher esta lacuna,
mostrando os dois lados da moeda, a vida material e a
vida espiritual a ser seguida e assim, vamos levando o
conhecimento através das situações de conflito
apresentadas e estudos espiritualistas, para que a
população possa despertar para esta veradeira vida,
ter o conhecimento e agregar a luta material e os
conhecimentos espirituais. É assim que deve ser meus
caros amigos.
 Enquanto a humanidade não se reconhecer como espíritos
encarnados em um corpo físico, habitando um planeta-escola,
sentirão este vazio em muitas e muitas encarnações pois em
seus mundos de Luz, quando se preparam para vir à Terra,
preparam seus currículos espirituais e as suas trajetórias mas
quando chegam ao planeta, dispersam devido às suas grandes
vibrações contrárias, pertinentes a este mundo Terra. Ele
precisa superar mas sem o conhecimento espiritual, esta
carga fica pesadíssima, então,

 como disse anteriormente, o vazio se instala e vemos
o que vemos no planeta-escola Terra pelos noticiários
e com os que nos rodeiam, um sofrimento eterno;
então meus amigos, força para distribuir
conhecimentos espiritualistas para despertar a



 humanidade para os conhecimentos verdadeiros da
humanidade e terem um caminhar tranquilo, com
conhecimento e transformando sua essência e seu
caráter para melhor, alcançando um patamar maior
na sua espiritualidade.
  
 Com essas orientações, deixo meu abraço fraternal
e encerro esta reunião, Fernando Faria por Sonia
Faria.
  



 MENSAGEM DE YVONE DO AMARAL PEREIRA
RECEBIDA EM REUNIÃO PUBLICA

ESPIRITUALISTA ONLINE DE 18/07/2024.

 Que alegria poder estar aqui, vocês não têm noção
do quanto está vibrando o meu espírito, poder estar
aqui com vocês, nesta reunião magnífica. Falando de
vibração, saibam que a Terra toda vibra, os planetas
todos vibram, tudo é Luz e energia mas temos que
pensar em muitas coisas que estão a nossa volta e é
por isso que venho aqui deixar o meu recado. Os
animais vibram, os seres humanos vibram, uma hora
com intensidades grandes, uma outra hora
intensidades muito pequenas, tudo em nossa volta
vibra.
  
 Quando temos uma consciência mais elevada,
percebemos o quanto isso pode ser benéfico para
nós, para nossa saúde; como os alimentos, a água, o
ar; tudo o que está a nossa volta pois conforme a
evolução do planeta, pode-se destruir muita coisa no
planeta, como o solo, o ar, a água, os alimentos e os
animais e temos que estar preparados para as
consequências que isto causou.
 Falando em dimensão, a água imantada, a água fluídica
é uma maravilha pois pode limpar muitas impurezas e
elevar muito a energia dos alimentos. Procurem usar a
água para lavar os alimentos, procurem usar a água
como medicação pois se o corpo e as células estão
vibrando de acordo com a doença,



 numa vibração muito baixa, a água vai imantar e
elevar a energia; a energia do corpo, a Luz do corpo e a
saúde, que vibra numa sintonia muito alta, assim como
os pensamentos e se pensarem, verão que a
medicação é muito boa;o homem estudou para chegar
onde está mas a medicação também estraga o corpo e
para se chegar a um bom equilíbrio é preciso ter boa
alimentação, bons pensamentos e uma boa conduta
na vida, portanto, vamos pensar um pouco:
  
 - Que tipo de energia têm um animal que morre e vai
para sua mesa? 
  
 - Que tipo de energia o ser humano está consumindo
com uma alimentação estragada? Uma alimentação
com uma vibração muito inferior? 
  
 - Será que isto não afeta a vibração do ser humano?
Com certeza afeta, portanto, vamos passar energia,
vamos passar vibração para todo tipo de alimento que
possa estar à nossa mesa; como a água, como as
frutas, os legumes, as verduras e procurar se alimentar
bem.
  



 Quando da minha encarnação, eu trabalhava muito
com homeopatia e em desdobramento eu receitava
muito a homeopatia, hoje não pode mais, mas são
medicações naturais, como os florais, frutas, chás,
ervas, sucos, vêm da Terra e esta vibra, principalmente
se for plantado com muito amor e carinho em suas
próprias residências, mesmo morando em
apartamentos.
  
 Meus amigos, eu agradeço muito por ter tido a
oportunidade de deixar o meu recado e vocês terem a
consciência da importância de um corpo saudável,
consciência saudável e de um espírito também
saudável; muito obrigado, encerra Yvone do Amaral
Pereira, por determinação de Sonia Faria, encerra.



 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ESPIRITUALISTA ONLINE

DE 20/07/2024.

 Tudo começou com um pontinho no Universo e foi se
espalhando e está nesta imensidão.
  
 A plêiade do Astral Superior está muito satisfeita com
o trabalho que está sendo feito aqui no planeta Terra
por este grupo. 
  
 Ondas alfa, frequência alfa. Esta frequência é para
alcançar lugares onde jamais foram alcançados para
fazer esta limpeza do planeta Terra; só que, meus
amigos, por termos em mãos esta tecnologia na qual
vocês estão participando, não vamos deixar só nestes
trabalhos, precisamos expandir os trabalhos do grupo.
  
 Andamos verificando e analisando todos os
trabalhadores e percebemos que dentro do grupo há
grandes filósofos, grandes estudiosos e necessitamos
destes estudiosos e filósofos para expandir mais estes
trabalhos; estamos falando da tecnologia, de podcast
onde estes estudiosos e filósofos poderão debater e
expandir este novo grupo, não tenham medo de falar,
debater e expor o que está sendo trabalhado neste
grupo. Este grupo onde o mundo inteiro pode estar
ligado.



 Não se limitem a só esta frequência, muitos ainda
podem se beneficiar como pais, mestres educadores,
trabalhadores, todos os que tem alcance a uma rede, a
um celular, um computador e queiram estar ligados a
esta sintonia. 
  
 Meus amigos, vamos expandir, vamos usar da
inteligência destes filósofos que estão aqui dentro
deste grupo; não me refiro a médiuns mas dos grandes
esudiosos que estão aqui estudando dia e noite.
  
 Esta frequência de reuniões, manhã e noite, não é por
acaso mas sim porque o planeta Terra necessita deste
trabalho; ainda vamos chegar em frequências muito
mais altas, por isso essa limpeza é necessária.
  
 Sigam estas orietações, ou seja, coloquem estes
filósofos nas redes sociais.
  
 É com grande prazer que encerro estas orientações.
Steve Jobs que por Sonia Faria encerra.
  



 MENSAGEM DE JOANA D’AC RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA ONLINE DE 21/07/2024.

 Como sempre, em nossas reuniões, viemos alertando
que haveríamos de desmistificar polêmicas e assuntos
com temas intrigantes e diferenciados para a
humanidade em geral.
  
 A espiritualidade superior quer sacudir almas para que
compreendam a vida no planeta-escola Terra, uma vida
de estudos, trabalho e evolução. A espiritualidade
superior cumpre uma estratégia de fortalecimento
espiritual para aqueles que precisam se conhecer como
força e matéria.
  
 Em cada vertente filosófica existe um espírito que vai
alavancar aquela comunidade na sua evolução. É
preciso compreender esta forma de trabalho espiritual
que muitos não compreendem e fazem as separações
não cabíveis a espiritualidade superior.
  
 Médiuns se encontram em todas as vertentes
filosóficas, mesmo sem o reconhecimento, recebem as
intuições para que tragam até o seu rebanho os
conhecimentos necessários. Em minha vida física estes
conhecimentos eram trazidos através de imagens
santificadas porque era o que eu conhecia na época
naquela minha encarnação e através dessas imagens,
pude resolver problemas sérios entre duas nações e
assim, o crédito foi aumentando e eu arrebatei um
exército no qual pude levar um país a sua liberdade.



 O entendimento e a compeensão precisa ser
alavancado, as mentes precisam estar abertas ao
novo, ao conhecimento através de uma ferramenta
como esta que utilizam neste momento, que é uma
grande ferramenta, que vai levar o conhecimento as
gerações futuras. Esta é a nova era da espiritualidade
no planeta-escola Terra.
  
 É preciso entender de fato tudo o que se passa por
essa nova era; são renovações a serem feitas que já
estão programadas em mundos astrais superiores. Em
cada vertente, um instrumento mediúnico levará estes
conhecimentos, desmistificar palavras que são jogadas
ao vento, é preciso verdade, é preciso esclarecer com
fortaleza, com firmeza; pessoas de caráter ilibado, de
dedicação a espiritualidade, não importa se ela esteja
numa ou numa outra vertente, o importante é a
verdade, promulgada de forma clara e objetiva.
  
 Puderam perceber a cegueira de espíritos que
passaram por esta corrente no momento mas é a
cegueira do órgão, da visão mas a cegueira espiritual
permeia ainda o planeta-escola Terra;



 precisamos trabalhar com dedicação e renúncia
para levar estes conhecimentos a todos aqueles que
necessitam trafegar neste planeta com segurança
para que a sua evolução seja a mais firme e a mais
objetiva possível. Este é o propósito da
espiritualidade superior, levar o conhecimento
espiritual, trazendo exemplos de encarnações
passadas para que os seres humanos compreendam
a sua trajetória neste mundo de escolaridade.
  
 Com essa orientação, deixo a minha firmeza
espiritual e o meu fortalecimento, para que todos
caminhem firmes neste atalho que a espiritualidade
superior encontrou e crescerá de forma brilhante
para aqueles que compreendem a vida como um
todo, Joana D’Arc que por Sonia Faria encerra esta
reunião.
  



 MENSAGEM DE FELINO ALVES DE JESUS
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ESPIRITUALISTA ONLINE EM 23/07/2024

 Meus amigos, que grande satisfação em poder estar aqui,
reunido com vocês nesta reunião espiritual de grande
elevação e estudos. Me sinto privilegiado em poder estar
aqui nesta noite para falar um pouco sobre espiritualidade.
  
 O ser humano quando vêm ao mundo Terra como espírito,
traz a sua bagagem para poder se regenerar; através do
conhecimento ou através do sofrimento, de uma forma ou
de outra ele têm que passar por este mundo escola.
  
 Muitos dos que acham estar cumprindo o seu dever,
através de irem a centros espíritas e demais religiões,
dando alimentação aos pobres, fazendo orações, enfim,
achando que estão fazendo a sua parte e ao mesmo tempo
nutrindo sentimentos de inveja, egoístas pois são próprios
do ser humano. Deve-se ter muito despreendimento
amigos, muito; humildade, para ver o nosso irmão como a
nós mesmos porque ninguém é melhor do que ninguém,
estamos todos iguais perante o nosso Pai, à Deus, ao Astral
Superior, então, meus amigos, quando se vêm a este
mundo, este mundo Terra, este mundo-escola, vêm com
uma única missão, a missão de evoluir-se, olhar para suas
mazelas e ver o que fez em outras vidas; é claro que, devido
ao livre-arbítrio o ser fica a mercê de muita coisa errada
pois neste planeta existe o rancor, o ódio, os ciúmes e o
desamor e é muito difícil ,pela energia pesada que têm o
ser humano mas, através do estudo, da disciplina, o ser
humano consegue ter uma visão melhor da sua vida.



 Procurem sempre estar em ambientes equilibrados,
se retirar de onde ouver desarmonia, elevar muito o
pensamento.
  
 Para o espírito é muito importante a leitura, leiam
muito, procurem se instruir pois a única coisa que o
espírito leva é o conhecimento que adquiriu aqui na
Terra. 
  
 Meus amigos, cada um têm o seu umbral particular,
cada um tem o seu campo inferior; é o que cada um
têm que trabalhar em si mesmo. Após o desencarne,
cada um vai para o lugar onde merece, se cultivou
inveja, se teve ódio, se plantou deesamor, vai ter o seu
lado escuro e no momento do desencarne terá que
ser trabalhado, iluminado, direcionado porque
ninguém pode fazer um trabalho que cabe a si
mesmo, reconhecer que errou, o que faltou,
reconhecer que não amou. Então, meu amigo,
procurem reconhecer todas estas questões em vida
física, assim o sofrimento será muito menor na hora
do desencarne.
  
 É com grande prazer que encerro esta manifestação
do Astral Superior. Continuem sempre nos estudos,
continuem sempre estudando com afinco. Encerro,
Felino Alves de Jesus, por Sonia Faria.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ESPIRITUALISTA NOTURNA DE

25/07/2024

 Meus queridos amigos, primeiramente, quero parabenizar a
todos pelo excelente trabalho que vêm fazendo, com os
pensamentos elevados que têm mantido, constitui uma
corrente fluídica tão potente que estamos conseguindo chegar
a locais inimagináveis, acolhendo um número enorme de
espíritos e recolhendo espíritos que nunca pensavamos
conseguir recolher mas a orientação que dou aqui é para que
fiquem atentos.
  
 Este grupo está crescendo, seu potencial está aumentando e
isto vai incomodar seres encarnados e desencarnados. O astral
inferior pode intuir pessoas sem conhecimento espiritual, para
que venham nos atacar, de forma a nos agredir,
principalmente os médiuns, dirigentes e mentalizadores, até os
convidados que vêm até nós adquirir um pouco mais de
conhecimento espiritual. 
  
 Aconselho a todos estudarem, não somente nas lives da noite
mas, também, durante o dia; caso sintam que estão saindo do
seu equilíbrio emocional, façam uma atividade que permita
ligar-se até nós, ( mentalizção 02) para que possamos auxiliar a
todos, a cada um de vocês. Fiquem atentos pois seremos
bastante atacados mas com o auxílio de nós, nada nos afetará,
nada vai nos impedir de continuar este grande trabalho que
estamos realizando, por isso, meus amigos, atenção, estudem,
se apeguem as coisas boas da vida, pensamentos no bem.
  
 Com esta pequena orientação, deixo o meu abraço fraternal,
meu carinho, Sonia Faria que encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE BEZERRA DE MENEZES RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPECÍFICA MATUTINA EM

27/07/2024.
  

 Meus filhos, o planeta Terra está sempre em evolução; o
Universo é perfeito. Saibam que tudo é planejado
detalhadamente, desde o surgimento dos planetas até suas
formas de evoluir.
  
 O planeta Terra existe há muitos milhões de anos, mas só
de poucos milhões de anos para cá é que foi habitado por
almas. Para que houvesse esta habitação, foi necessária
ajuda de seres de outros planetas, intergaláticos, juntos
com seres de Luz ascencionados e como tudo no Universo
é perfeito, no seu devido funcionamento, a Terra precisa
evoluir.
  
 Há muito tempo, de modo sutil, vêm-se notando
desencarnes coletivos, principalmente de dois anos para cá,
haverão muitos mais, principalmente na área da política e
em seres humanos com cérebros repitilianos; há uma
necessidade desta limpeza pois muitos ainda não
alcançaram a luz necessária ao seu desenvolvimento
espiritual e para onde irão estes espíritos?
  
 - Não irão para os centros de socorro localizados logo
acima da superfície, serão sim, recebidos por vários seres
intergaláticos que estão no entorno do planeta pois
precisam ainda ser trabalhados os seus perispíritos para
limpar de seus corpos fluídicos todo o sofrimento aqui
deste planeta e serem preparados para habitarem o
próximo planeta. Ainda não serão levados neste momento,
ficarão ainda em trabalho com seu perispírito por seres de
luz de elevado grau.



 Meus filhos, aqueles que ficarão no planeta Terra,
necessitam de muita oração, os que alcançarem a sua luz,
necessitam de muita elevação espiritual, precisam destes
encontros que acontecem para manter a energia em alfa,
para que não sintam no corpo físico e no corpo espiritual o
salto quântico que o planeta irá dar. O planeta Terra será de
amor, felicidade e prosperidade, só de seres com grande
evolução e entendimento para viver e habitar este planeta.
  
 Confiem, com muita esperança, trabalhem, porque muitos
espíritos que tinham que sair, ficaram aqui no planeta e este
vosso trabalho é essencial para a limpeza definitiva do
planeta. 
  
 Tenham calma e paciência, essas mensagens estão sendo
distribuidas em torno de todo o planeta por vários médiuns.
  
 Deixo com vocês muitas orações, muita paz no coração,
muita iluminação no espírito, que Deus esteja sempre com
vocês, encerro, Bezerra de Menezes.



 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA ONLINE DE

27/07/2024.
  

 Estamos sempre junto de todos para o
prosseguimento destes luminosos trabalhos e ao
mesmo tempo, a fazer com que todos os integrantes
deste grupo coeso e amoroso conseguem decodificar
as mensagens que vem dos mundos astrais para que
possam prosseguir estes trabalhos grnadiosos,
luminosos, com grande am or espiritual, escolhidos
sobre a iluminação dos mundos astrais superiores.
  
 Estamos muito satisfeitos com todos e ao mesmo
tempo, a trabalhar para que possam receber as
intuições dos mundos astrais superiores. Receberão
várias intuições no decurso destes nobres trabalhos,
escolhidos nos seus mundos astrais, daí porquê
estarmos sempre a decodificar as mensagens que
vêm dos mundos astrais para a aprecisção de todos,
que juntos, conseguem promover a ampliação desses
trabalhos maravilhosos, dignos, conseguindo libertar
o planeta das misérias que vêm sendo feitas neste
mundo.
  
 Deixmos sempre alertas porque sabemos que todos
os médiuns aqui conseguem receber intuições do
astral superior, que vêm para serem cumpridas, com
a devida dignidade, com muito amor e
transcendência espiritual.



 Consideramos todos os participantes deste grupo,
assim como os médiuns videntes e auditivos,
entendedores das mensagens aqui deixadas, para
que possam se afirmar dos princípios racionais e
científicos, sentindo-se capacitados para
prosseguirem com estes trabalhos luminosos. 
  
 Muitos de vocês já se encontram com muita clareza e
disposição para o contato com os mundos astrais
porque em todos os trabalhos deixamos palavras
incentivadoras, de muito amor espiritual, para que
possam seguir com o amor fraternal e espiritual que
todos estão a sentir e que percorrem todo o planeta
Terra.
  
 Continuem a seguir com passos firmes e
determinados nestes trabalhos para que todos
possam ter a recompensa devida.
  
 Estaremos sempre a deixar palavras incentivadoras a
este grupo, ainda pequeno mas que, com o devido
tempo, será ampliado não só pela luz astral superior
mas também, com todos aqueles que estejam em
condições de partilhar este grupo de trabalhadores
amorosos, coesos, iluminados pela luz do astral
superior.
  
 Deixo as minhas irradiações, Maria Thomazia.



 MENSAGEM DE SÉRGIO VIEIRA DE MELO
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA ONLINE

DE 27/07/2024.

 Todos os grandes eventos que são colocados no
planeta-escola Terra, são visados pela maldade dos
grupos terroristas e são armados planos estratégicos
e inteligentes para eliminar vidas humanas. Estas são
ainda as condições deste planeta, com espíritos
ainda primitivos, achando que levar vidas humanas à
morte física é o soerguimento de nações com
sucessos e glórias.
  
 A higienização deste planeta tão necessária, como
vêm acontecendo, vai desbaratando estas
verdadeiras quadrilhas espirituais que intuem os
encarnados na mesma frequência que vão
fomentando tamanhos eventos provocadores de
mortes de pessoas inocentes.
  
 Todos puderam observar nas últimas reuniões, o
trabalho de limpeza para que fossem desbaratadas
tais quadrilhas formadas por verdadeiros vampiros
espirituais, que só querem ver o insucesso dos seres
humanos que encarnam neste plano por suas
próprias incompetências, diga-se, incompetências
morais e falta de caráter, ainda não lapidados pela
sua essência e pela falta de conhecimentos
espirituais.



 Observem a harmonia que existe nos grandes
eventos, é o que queremos que cheguem às nações
verdadeiramente. De que adianta essa harmonia
apenas momentânea se, passados os jogos olímpicos,
voltam a se degladiar. 
  
 A diplomacia precisa ser exercida como agora são
exercidos nos eventos de grandes proporções
mundiais, é uma beleza o sentimento de patriotismo
que rondam todas as nações. Este tipo de sentimento
faz elevar as correntes fluidicas do bem e asim nós,
espíritos que trabalhamos pelo bem da humanidade,
tanto em vida física como agora, em planos
superiores, para levarmos a paz a cada um, para
levarmos a harmonia e as congratulações patrióticas,
bonito de se ver e de sentir. 
  
 Os corações se alegram pelo patriotismo exercido;
isso queremos levar a todas as nações sem estes
eventos e sim pela consciência espiritual de que
precisamos ser amigos uns dos outros, mesmo com as
diferenças e características existentes, assim, unidos
pela paz mundial.



 Este é o caminho meus amigos, o caminho pela
união. É assim que o planeta-escola Terra se
transformará e a necessidade de limpeza e
reestruturação deste grande planeta virá através de
mentes abertas, do conhecimento espiritual, das lutas
contra o mau, que é temporário e precisa ser
combatido com a força de cada um que hoje trabalha
pelo bem estrutural do planeta-escola Terra, aquilo
que nos levará ao sucesso das encarnações, portanto,
meus amigos, a força de todos, a força da pleiade do
astral superior é a que levará este planeta à sua
elevação espiritual no Universo superior.
  
 Deixo a todos o meu abraço fraternal, Sérgio Vieira
de Melo



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA ONLINE DE

27/07/2024

 Trabalhamos com força espirital extraordinária. Esta
força vêm da intenção benfazeja de seres abnegados
que precisamos sempre fortalecer, sempre a nossa
palavra amiga, o nosso reconhecimento pelos
trabalhos realizados. 
  
 Observaram o grande desbaratamento que foi feito
neste grande evento, graças a mentes abertas ao
sucesso do bem no planeta-escola Terra, ao sucesso
daqueles que promovem a harmonia e querem levar
sempre a paz a humanidade; isso é evolução espiritual,
isso é reconhecimento do seu eu benfazejo unido às
forças do bem, portanto, trago estas minhas palavras
de agradecimento sempre, àqueles que levaram à
frente as nossas intuições, aos médiuns que aqui
trabalham com renúncia e dedicação, mesmo sendo
vitimas de grandes ataques porque os espíritos
primitivos só veem o lado material e não aceitam a
beleza da estrutura do bem entre os seres humanos
mas, assim caminharemos, dentro da espiritualidade,
dentro do Espirithismo Racional e Scientífico Christão,
aquele que o grande mestre deixou com tanta
dedicação e amor ao próximo.
  
 Deixo a todos o meu agradecimento pelos trabalhos
que aqui são realizados e pela força e harmonia
espiritual que todos aqui elevam na frequência alfa,
Sonia Faria que encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE PINHEIRO GUEDES
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ESPIRITUALISTA ONLINE EM 28/07/2024

 O estabelecimento da corrente fluídica que, em 1910,
foi colocada na atmosfera fluídica do planeta Terra, por
Luiz de Mattos, se restabeleceu de forma brilhante,
esta corrente restabelecida por Steve Jobs, que
promoveu o engrandecimento da frequência para o
adequado relaxamento de médiuns e apoiadores.
  
 Este trabalho de relaxamento dá a estrutura
necessária para que o astral superior promova o
esclarecimento de espíritos e principalmente, o
arrebatamento destes em lugares profundos da
atmosfera fluídica da Terra. Isto já foi esclarecido várias
vezes e ainda promove a atração de espíritos de moral
elevadíssima, para que possam trazer suas mensagens
e orientações para a humanidade em geral, este apoio
é importante, sempre afirmamos e agora podemos
trazer mais verdades através desta frequência
inovadora.
  
 Esta frequência nos ajuda a entrar mais
profundamente em hospitais e trazer espíritos que lá
ficam presos por doenças acometidas em seu corpo
físico, sem a mínima noção do que fazer e como se
soerguer após o desencarne.



 Esta corrente espetacular, de formação fluídica,
permite que a ajuda chegue o mais rápido possível
àqueles que necessitam. Esta mesma frequência
levará cientistas às intuições precisas da nova
farmacologia que vem sendo implantada no planeta-
escola Terra, tanto a farmacologia natural,
homeopática e as outras que serão implantadas
através da ciência, para a melhoria das condições
físicas e também psíquicas dos habitantes que ora
aqui trafegam encarnados e os que estão
reencarnando, através de atavismos espirituais, que
vão ser inseridos no corpo físico, através da evolução
espiritual, para o surgimento das doenças que vão
trabalhar o espírito na sua trajetória e para isso,
precisaremos de novas medicações para que o
trabalho da evolução não cesse. 
  
 Vejam, meus amigos, a importância que têm este
trabalho, vejam a importância de se estar
eventualmente renunciando para que o crescimento e
a evolução espiritual se dê de forma plena. Este grupo
crescerá através dos exemplos, dos
compartilhamentos e do entendimento daqueles que
já estiverem preparados para entender esta
frequência de grande alcance espiritual.



 O trabalho de arrebatamento e esclarecimento
daqueles que se propõem a entender o que está
sendo feito é de fórmula gigantesca, principalmente
dentro das profundezas do planeta-escola Terra e,
ressalto, dos hospitais em geral, pois existe muito
sofrimento dentro destes hospitais onde os espíritos
estacionam nas mesmas condições que viviam
enquanto tinham suas doenças no físico, portanto,
meus amigos, o trabalho deve continuar. O trabalho
de ajuda mútua precisa estar forte sempre, para que
possamos trazer tudo o que é necessário para a
evolução da humanidade em geral.
  
 Deixo a todos a minha irradiação amiga e meu
abraço fraternal, Pinheiro Guedes, por Sonia Faria
que encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE LUIZ THOMAZ REEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA ONLINE DE
ANIVERSÁRIO EM 29/07/2024 PERÍODO
NOTURNO.

 Quem diria que, na implantação do Espiritismo
Racional e Científico Cristão, em 1910,
chegaríamos a entender o hoje que se processa.
Implantamos o que era possível na época para o
entendimento das pessoas de então, a
contundência era o ponto, porque precisávamos
sacudir almas, precisávamos amealhar condições
financeiras para soerguer casas e acolher pessoas
e espíritos que necessitavam da ajuda e hoje,
fazemos isso através da era digital, com a econmia
e a logística acessível a todos aqueles que se
interessem pelo conhecimento da espiritualidade.
  
 Um trabalho que só reconhecemos após a
desencarnação que seria possível colocar no
planeta-escola Terra, porque o tempo terreno é
um, já o tempo nas dimensões astrais é diferente;
tudo é projetado, tudo é trabalhado para que seja
colocado de forma objetiva, no momento certo.
  
 Observem o engrandecimento que trazem o
esclarecimento para a humanidade. Inimaginável
para muitos, incompreensível para tantos mas
está aí, plantado e já germinando, com suas
sementes se espalhando e a espiritualidade
crescendo.



 Observem o engrandecimento que trazem o
esclarecimento para a humanidade. Inimaginável para
muitos, incompreensível para tantos mas está aí,
plantado e já germinando, com suas sementes se
espalhando e a espiritualidade crescendo.
  
 A incompreensão é tarefa da ignorância, pois com
todos juntos, seria mais fácil o trabalho mas
entendemos o quanto a materialidade retira o
pensamento lógico e a fórmula objetiva de se
trabalhar. Contamos com aqueles que observaram e
entenderam todo o propósito para ser implantado no
planeta-escola Terra. 
  
 Nada é feito sem lutas meus amigos, em tudo existe a
luta e o esforço mas a boa vontade prevalece naqueles
que realmente conseguiram levar o seu currículo
espiritual à frente, entendendo o quanto é importante
o esclarecimento da humanidade, porque trouxeram
de seus mundos de luz, todo o compromisso que ora é
implantado e divulgado dentro do Espiritualismo
Racional e Científico Cristão, como disse
anteriormente, a evolução se processa e a era digital é
uma realidade e isso terá que ser entendido e
compreendido, quer queiram, quer não.



 O mundo está mudando, muda-se o mundo, mudam-
se as idéias e isso temos que levar com força e muita
coragem. Aqueles que deram as costas a esta
implantação, que desdenharam as intuições
verdadeiras, terão o seu preço a pagar; não é uma
forma de ameaça meus amigos e sim a realidade e
essa realidade é dolorosa para aqueles que não
escutam e que traçaram em seus mundos, reconhecer
a espiritualidad no planeta-escola Terra.
  
 Aqueles que entenderam, a minha grande satisfação
em estar podendo apoiá-los nessa trajetória de
ganhos espirituais. A força de vontade de cada um é a
alavanca para se concretizar a forma de
esclarecimento da era digital.
  
 Deixo a todos a minha satisfação pelos trabalhos
realizados, estaremos sempre apoiando, intuindo e
ajudando no crescimento do Espiritualismo Racional e
Científico Cristão, Luiz Thomaz...
  



 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALSTA

ONLINE DE ANIVERSÁRIO EM 29/07/2024.

 E a verdade implantada, e a verdade divulgada, e a
verdade espalhada, aquela que deixei legada, que
lutei e que poucos compreenderam na época mas
conseguimos com a força da espiritusalidade nos
apoiando através das intuições fortes que obtive,
principalmente de padre Antonio Vieira que
organizou esta corrente maravilhosa.
  
 Estamos aqui nos trabalhos de profundos
esclarecimentos espirituais, mostrando a realidade da
vida, a realidade de como se processam os
conhecimentos, de como se processa a vida, dentro
de posturas objetivas, de disciplina, de como se
conduzir em um corpo físico amparados pelos
conhecimentos.
  
 Quantos socorros temos feito, através de uma
corrente fluídica restabelecida por Steve Jobs para
que estes arrebatamentos fossem mais profundos
como temos vivenciado. O sofrimento de grandes
espíritos que não conseguiram se entender e não
sabiam buscar nem mesmo uma prece a um Deus,
tamanha arrogância e ignorância da vida espiritual.



 Todos aqui presentes, estão conduzindo e observando as
nossas reuniões, entendem qual é a força da espiritualidade
universal para ajudar, para sacudir e alertar almas encarnadas
e desencarnadas.
  
 É com grande satisfação que hoje passo nessas correntes para
fortalecer-vos, para soergue-los na força espiritual de que
tanto necessita o planeta-escola Terra.
  
 Essa força espiritual vêm provar que tudo é possível quando o
ser humano se propõem a fazer o bem, tudo é possível e esta
corrente restabelecida trouxe a prova de que estamos atentos
e estamos trabalhando pelo bem da humanidade com a
verdade, a bandeira da verdade que muitos deixaram de lado,
que muitos não olharam de forma amorosa e carinhosa pelos
estudos que aqui deixei mas sabemos que a evolução não dá
saltos e que a materialidade tampa a visão espiritual daqueles
que não querem enxergar mas a venda será tirada e a justiça
será feita porque essa é a luta da espiritualidade superior, a
luta de todos nós; fazer o bem sem olhar a quem, buscando
sempre a harmonia, o diálogo e o entendimento.
  
 Deixo a todos a minha satisfação espiritual, a minha fortaleza
que abraça a cada um de vós, para que continuem firmes,
sabedores de que mais diretrizes virão pois estarão sempre
ligados à espiritulidade, trazendo sempre o bem pára a
humanidade em geral, Luiz de Mattos que encerra esta
reunião.
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